

《单词百科:Sans是什么意思?Sans怎么发音?Sans的解释和用法》

英语单词Sans是什么意思?Sans怎么读?Sans怎么发音?简答网为您整理了Sans的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Sans怎么读

Sans的读音:[sænz]

Sans的意思

1、prep.无，没有（等于 without）；

Sans的双语例句

1、 Sous le ciel et sur la terre , tous sont amies, sans fa? on!

天大地大都是朋友请不用客气.

2、 Mieux vaut mourir d'amour que d'aimer sans regrets.

与其无悔的爱不如为爱死.

3、The crew of Philante picked up a distress signal from the yacht Sans Peur III.

“菲蓝特”的船员接收到了“无畏者三号”游艇发出的遇险信号。

4、Solid technical certifications are also maintained by SANS.

SANS也主张扎实的技术认证.

5、L'amour est un fleuve où les eaux de deux rivières se mêlent sans se confondre.

爱是一条江,两条河的水在那里各自混合.

6、The harmonious blend of ancient calligraphy and modern sans serif fonts works like a charm.

古代书法和现代饰线字体的协调融会充斥魔力.

7、There were no potatoes so we had fish and chips sans the chips.

那时没有土豆,所以我们吃了不带薯条的炸鱼薯条。

8、Grotesque: Group of typefaces classified under the British Standard. A form of the sans serif typeface.

哥耶斯格体: 依英制标准分类的一组字体. 是无衬线字体的一种形式.

9、Sans serif: A typeface without series and constructed from strokes of nearly uniform thickness.

无视线字体: 并无视线的字体,它的书刊由差不多同一粗细的线条组成.

10、Using Fibre Channel interconnections, SANs deliver massive packets of data to the servers at gigabit speeds.

利用光纤通道互连, SAN以千兆位的速度把大量的数据包 传送给服务器 .

11、Médecins sans Frontières and Monde are providing technical assistance and supplies.

无国界医生组织及高级医生组织正向马里提供技术及物资援助.

12、Inconnu ou familier, vous êtes tous des invités, sans faute on.

陌生熟悉都是客人请不用拘礼.

13、Methods: 200 schizophrenic patients regularly take part in Occupational Therapy were evaluated with the SDSS, BPRS, SAPS, SANS, IPROS, and SRHMS.

方法: 应用社会功能缺陷筛选量表(SDSS)、BPRS、SAPS、SANS、IPROS、自测健康评定量表(SRHMS)对200例患者进行评估.

14、These are typefaces without serifs, otherwise known as sans serif.

此类字体没有衬线, 故又称为“无衬线字体”.

15、Quelle que soit la distance, vous êtes tous sont invités, sans faute on!

不管远近都是客人请不用客气.

16、In fact, just as LANs use a diverse mix of technologies, so can SANs.

事实上, 正像局域网采用多种技术的混合, SAN也是如此.

17、In addition to reliability and performance, SANs promise easier and less costly network administration.

存储局域网除了允诺高可靠性和高性能外, 还允诺网络管理较容易、较便宜.

18、From a network manager's perspective, SANs are not difficult to set up.

从网络管理员的眼光看, san不难建立.

以上是简答网为您整理的Sans怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Sans的用法、Sans的

释义、Sans的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Sans>